

Herr Dr. Rudersdorf informiert, dass sich die Baumaßnahme Gefahrenabwehrzentrum in der Leistungsphase 0 befände. Für das Bauleitverfahren sei die Stadt Sankt Augustin zuständig. Man erziele gute Fortschritte, so dass Ende 2024 mit dem Abschluss des Bauleitverfahrens zu rechnen sei. Aktuell würde auf Seiten der Verwaltung die Ausschreibung für den Projektsteuerer vorbereitet.

Die Verwaltung werde den ARK im 3. Quartal 2024 im Rahmen einer Präsentation über den aktuellen Sachstand und weitere zeitliche Perspektiven in Kenntnis setzen.